



澄川地区防炎訓練 8



もいわした広場が 7  
オープン



ハーブのこみす清掃と 9  
魚放流の集い

約550人が参加した訓練。澄川地区は住民が一体となり、安全・安心なまちづくりを目指します。

南小学校（南31西9）の空き教室を活用して始まった子育てサークル。今後もたくさんのお子様やお母さんにぎわうことでしょう。

穴の川緑地にて。自然を大切にす住民みんなの思いが一つになりました。

- 藻岩山ろくアイスキャンドル  
詳細：藻岩まちづくりセンター  
☎571-6121
- 定山溪温泉街こいのぼり  
詳細：定山溪観光協会  
☎598-2012
- 南小開放もいわした広場  
開放日：第4・5金曜日午前10時～

ゆるやかな風に泳ぐこいのぼりは、各家庭などで使われていた思い出の詰まったものばかり。今や温泉街の春の風物詩となっています。

地元町内会手作りのアイスキャンドル。来年はもっと数が増える予定です。ますます美しい光の帯が見られることでしょう。

地域住民が毎年行っている清掃登山。ゴミ袋片手に、来年もみんなで頑張りましょう！

地元町内会や商店街、ミスさっぽろからの心のこもった差し入れで、自衛隊員の雪像作りに熱が入りました。

普段あまり間近に見ることがないさまざまな楽器に触れ、児童たちは音楽の楽しさを存分に味わいました。

園児と地域のお年寄りが仲良くひな祭り。孫のような子どもたちに、お年寄りも目を細め、一緒にお祭りを楽しみました。

